Neues aus der KEM Lungau



Bgm. Franz Doppler Gemeinde Mariapfarr

Mariapfarr ist der sonnenreichste Ort Österreichs. Die Sonne als Energieträger gilt es künftig noch mehr zu nutzen. In Mariapfarr gibt es schon mehrere "Sonnendächer" (u.a. die Bürgerbeteiligungsanlage auf der Neuen Mittelschule), die saubere, zukunftweisende Energie erzeugen. Jetzt gibt es eine Initiative für den ganzen Lungau!

50 Sonnendächer Programm

Mit dem Projekt "Lungauer Sonnendächer" können 50 Lungauer Haushalte durch ein kostengünstiges Finanzierungsmodell eigene Energie erzeugen. Zusätzlich wird die Wertschöpfung in der Region gehalten, alle Dienstleistungen werden mit heimischen Unternehmen durchgeführt.

Weitere Infos über dieses durch den Biosphärenpark Lungau gemeinsam mit der Salzburg AG initiierte Projekt bekommt man bei jeder Raiffeisenbank und jedem Gemeindeamt im Lungau. Sicherlich ein Schritt, die Region von fossilen Brennstoffen hin zu nachhaltiger Sonnenenergie zu bringen.



Mag. Josef Fanninger GF Regionalverband Lungau

Kontaktdaten: KEM Lungau Mag. Josef Fanninger Tel: 06472-7740-0 Josef.fanninger@lungau.org www.lungau.org/KEM







ANZEIGE